

Die Messdiener der St. Gudula Gemeinde sind in diesem Jahr für Ihre Aktion „Rhede2gether“ mit dem Ehrenamtspreis in der Kategorie „Mensch“ ausgezeichnet worden.

Starkes Engagement, tolle Aktionen sowie Fröhlichkeit zeichnet die Messdienergemeinschaft aus!

Die jungen Leute haben noch einen kleinen Weihnachtsgruß für Euch vorbereitet und geben mit folgenden Bildern einen Einblick in die Gemeinschaft.

Danke, dass Ihr Rhede mitgestaltet!

#rhedeimadvent



„Moin liebe Rhedenserinnen und Rhedenser!

Wir sind Eure Messdiener.

Das vergangene Jahr hat es auch uns nicht leicht gemacht,

*doch hat uns der Einkaufsservice „rhede2gether“
auch viele schöne Momente gebracht.*

*Ein Treffen im Pfarrheim ist uns momentan
nicht erlaubt, aber trotzdem werden wir wohl niemals
unserer Weihnachtsstimmung beraubt.*

*Denn sind wir uns wegen Corona doch so fern,
feiern wir im Herzen gemeinsam unseren Herrn.*

*Also freut auch Ihr euch, Ihr Kleinen und auch Großen,
und lasst uns auf das Geburtstagskind anstoßen - Prost!
Geseignete Weihnachtstage und haltet die Ohren steif!“*

• Messdienergemeinschaft St. Gudula Rhede •

#rhedeimadvent





#rhedeimadvent

